

NGO

Lima Mahasiswa UNP lulus IISMA 2022

Fernando Yudistira - PADANG.NGO.WEB.ID

May 19, 2022 - 21:40

The infographic features the UNP logo at the top center. Below it, the text reads "AMAT UNTUK 5 ORANG MAHASISWA UNP BERHASIL MEMPEROLEH BEASISWA LUAR IISMA 2022". Five circular portraits of students are arranged around the central text, each with their name, field of study, and university below. The students are: 1. Top-left: A male student with glasses. 2. Top-right: A female student in a black hijab. 3. Center: A male student in a green shirt. 4. Bottom-left: A female student in a pink hijab. 5. Bottom-right: A female student in a grey hijab.

**AMAT UNTUK 5 ORANG MAHASISWA UNP
BERHASIL MEMPEROLEH BEASISWA LUAR
IISMA 2022**

LDIONI MARCHELDA
(DIKIN BAHASA INGGRIS)
UNIVERSITI SAINS MALAYSIA

MUHAMMAD DEEDAT AYASY
(BIOLOGI)
UNIVERSITI BRUNEI DARUSSALAM

RAJA AYUDIA PUT
(GASTRA IN
PALACKY UNIVERSITY OF O

UTRI LINHO MERTA
(GASTRA INGGRIS)
SITY OF OLOMOUC REPUBLIK CEKO

TSABITHAH SALS
(PENDIDIKAN BA
UNIVERSITI TEKNO

PADANG-Lima Mahasiswa Universitas Negeri Padang (UNP) berhasil lulus untuk mengikuti program Indonesian International Student Mobility Awards (IISMA) 2022 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi,

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi. UNP kembali turut andil mengikuti program yang sedang anyar tersebut. Sejak akhir tahun 2021, UNP telah memberikan berbagai pelatihan kepada mahasiswa UNP yang berminat mengikuti IISMA tahun 2022, seperti pelatihan IELTS dengan tutor yang andal di bidangnya, tak tanggung-tanggung, UNP juga memberikan tutor native pada pelatihan tersebut.

Kepala UPT. Layanan Internasional (UPT. LI UNP) Rusnardi Rahmat Putra, Ph.D Eng memberikan kesempatan yang seluas-luasnya bagi seluruh mahasiswa UNP untuk dapat mengikuti program pelatihan tersebut. Harapan beliau, agar adik-adik mahasiswa UNP banyak yang lulus pada seleksi IISMA 2022 ini dan bisa merasakan kuliah di Luar Negeri. Dengan bekal pengalaman, Rusnardi yang akrab disapa Pak Rus ini, selalu mempromosikan program pelatihan IELTS di berbagai kesempatan. Hal ini membuktikan keseriusan beliau terhadap rasio kelulusan mahasiswa UNP di ajang IISMA 2022.

Pada saat pendaftaran, mahasiswa dibimbing oleh Tim UPT Layanan Internasional beserta Ketua Jurusan. Usaha yang luar biasa diberikan kepada seluruh pendaftar dari UNP, agar mahasiswa dapat merasakan perkuliahan di Luar Negeri. Dengan adanya program-program pertukaran pelajar dari Kemdikbudristek, membuat mahasiswa-mahasiswa di Indonesia tak lagi mengkhayal untuk berkuliah di Luar Negeri.

Pada tahun 2022 ini, UNP berhasil mengirim mahasiswa UNP ke luar negeri melalui program IISMA, hal ini dibuktikan dengan meningkatnya skor Duolingo rata-rata di atas 100, yang setara dengan skor TOEFL 500. Pada Tahun ini pun mahasiswa UNP kembali LULUS seleksi program IISMA, sebanyak 5 orang dari 10 orang yang mengikuti seleksi wawancara. Berikut nama-nama mahasiswa UNP yang telah dinyatakan LULUS oleh Pokja IISMA yakni ; 1. Aldioni Marchelda dari Pendidikan Bahasa Inggris (Universiti Sains Malaysia, Malaysia), 2. Raja Ayudia Putri Chairani dari Prodi Sastra Inggris (Palacky University of Olomouc, Republik Ceko), 3. Tsabithah Salsabilla Oklid dari prodi Pendidikan Bahasa Inggris (Universiti Teknologi Malaysia, Malaysia), 4. Muhammad Deedat Ayasy dari prodi Biologi (Universiti Brunei Darussalam, Brunei), dan 5. Putri Linko Merta dari prodi Sastra Inggris (Palacky University of Olomouc, Republik Ceko).

Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan menyambut kabar baik ini dan mengucapkan selamat kepada kelima mahasiswa UNP yang telah lulus IISMA 2022. Mahasiswa UNP yang lulus IISMA 2022 ini akan menjadi duta kampus UNP yang nantinya diharapkan dapat membina mahasiswa UNP sebagai adik asuh untuk tahun berikutnya. "Semoga kelima UNP berhasil mencapai prestasi yang terbaik dan sukses dalam menjalani semua program yang telah dipersiapkan semoga doa kita semua dan membawa nama baik UNP," ungkap Rektor UNP kepada Tim Humas. (rel)